



trendignoYa

MANIFESTACION DEL 18 DE NOVIEMBRE, EN MADRID, "POR UN TREN DIGNO PARA EXTREMADURA"

Se informa a todos los vecinos y vecinas que tengan **intención de asistir a la manifestación y no estén inscritos**, que para proceder a la organización del acto, **se inscriban a la mayor brevedad posible o lo comuniquen en el Ayuntamiento, hasta el día 9 de noviembre**, según nos ha indicado la Federación de Municipios y Provincia de Extremadura. **La hora de salida y el programa definitivo se comunicarán en los próximos días.**

Finalizo haciendo un llamamiento a los aldeanos y aldeanas, a participar en la reclamación de un tren digno para Extremadura ya que este objetivo es fundamental para el desarrollo de nuestra región y para Aldea del Cano.

Miguel Salazar Leo
Alcalde